



**Municipalité
de
Saint-Oyens**

Votation du 13 septembre sur le projet de fusion

Nous sommes heureux du résultat obtenu dans notre commune lors du scrutin qui a eu lieu le dimanche 13 septembre 2015, concernant le projet de fusion avec les communes d'Aubonne, Montherod, Saubraz et St-Oyens.

Nous remercions les citoyennes et les citoyens qui ont soutenu ce projet de leur engagement et de leur vote.

Malheureusement, l'essentiel n'est pas là aujourd'hui.

Nous regrettons bien sûr l'échec du projet en raison du vote négatif à Aubonne parce que nous sommes convaincus que c'était un beau projet pour la vie de la région et de nos quatre communes. Mais c'est la démocratie. Il faut en accepter les résultats avec la même philosophie quand on perd que quand on gagne.

Un projet de fusion est toujours difficile à mener à bon port parce qu'il met en jeu des réactions émotionnelles, des craintes d'y perdre quelque chose ou d'être mangé par le voisin, même si les fusions déjà réalisées montrent le contraire. En l'occurrence des arguments rationnels n'ont pas suffi à les contrebalancer à Aubonne.

A Aubonne, les opposants ont fait valoir qu'ils avaient tout à perdre en nous accueillant. Ils ont sans doute sous-estimé le rôle des habitants de nos petites communes dans la vie économique et sociale d'Aubonne. Et la nécessité pour Aubonne de maintenir et de développer son rôle de pôle régional, qui ne passe pas seulement par les rives du lac.

Il est trop tôt pour savoir ce que nous allons faire. Nous allons examiner posément la situation dans les prochaines semaines.

Saint-Oyens, le 5 octobre 2015

La Municipalité